

74 STARS

令和5年度
章南中学校 1年
学年通信
R5年5月12日(金) No.4

～74人で描く章南座～

行事を生かして成長

1年生の皆さんへ

5月10日(水)に中学校で初めての体育祭がありました。学年練習や7限を使って各クラスが一丸となって練習に取り組む様子を見ていました。各クラス、独自の色が出つつありながら、どのクラスにも共通していたのは、『仲が良い』というところでした。クラスの仲間がやる気になるような声かけや長縄で上手くいかないときも誰かを責めるわけではなく、相手を思う声かけができていました。すばらしいの一言ですね。この経験を生かして、さらに学級の力、集団の力を上げていってほしいなと思います。

来週の月曜日からはテスト週間になります。これもまた、初めてのことですね。社会の時間を使って話してはいますが、小学校よりもテスト範囲が広く、難易度も上がっているのが頑張って勉強してください。結果はすぐにでなくても、努力をすることが大切です。自分に合った勉強方法を見つけるにはたっぷり時間をかけて試行錯誤する必要があります。次の定期テストにつながる第1回定期テストにしてください。そして、体育祭の経験を生かして、学習する雰囲気がある学級をみんなで作っていただけたいなと思います。



保護者様へ

水泳の授業が始まります

6月中旬から保健体育の授業で水泳を実施します。体をふくためのバスタオルをご用意してください。水着や帽子は、小学校で使っていたものを使用してもよいです。小学校・中学校指定の水着以外のもを使用する場合(水泳を習っていてその水着を着る、何か事情がある場合など)は、申し出るようにしてください。心配なら、体育の教科担任に確認してもらおうとよいと思います。プールバッグの指定はありません。水中ゴーグルは使用を推奨していますがご家庭の判断にお任せします。また、後日配達させていただく事前調査へのご協力も、よろしくお願いいたします。